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Yefl:erday arrived anotlier mail front Lifboo, broug t to F~lmouth by the 

Prince Adolphus pack et, in 7 da ys. 

By this packet t,he Admir.al~y has teceived official dvice cf the recapture 

of .ilt~ tagether with ail tl1e iliips of war lylll?, t l. arc. 

he Frehch garrifon furrendered p1 ifo rters uf w;, r to Lord ~el fon who 

comma ded the combined lcets of Eug!J.nd <mJ P-11 tUg,ll, wh1ch blçKka. 

dea the harbor. 'fhe Guillaume Tell ot 80 gur1.,, th~ Diane and ~it~ce 

fritTates arc made prizes. The Adm ral N :dü)n c · tt~:r hJd b. tught th!s lO· 

tcil'igence to Lord St. Vin~ent, but ~he .public ddpalc lt~; ft·.om L?1d t iel(o~ 

arc on boara the Latooa 1ngate, wh1ch 1s not arnvt:d. fh1s advtce was allo 

confirmed by the Confulat Malaga, who fent the naws to the M1n1il:er. at 

the Court of Portugal. from wnom it was tranfmit eJ to t:1c Ch;:vaher 

(l• Almedia, refldent in London. 
. . 

Decr. 24. But an event {till more interefling, or at leafl: more d.cc1hve, 

is the declaration of war which the Direél<1ry has publdhed agatnfl: the 

j of Naoles and Sardinia. Thl.s meal~rc will probal.ly brec~k up the 

ongre.; t a!hdt, and bring in~o a~lion 12o,ooo Au hians, who are af-

fembled in the Tyrol ani Up er llaly. . . . . . 

The DireHo~y have ordcred the 1 1 capolitan and Sndw1an m1n1fl:ers at 

P01ris to be confi ·1ed to tht ir houfes uod~r <:: guard. 

The Barbary Scatt:s have landed 8ooo men at Aboukir and retaken Alex~ 

andria. 
Admiral Ndfon has dcclared all the ports of the Lig·uian Repub!ic. to 

~ a a @f oçk..tde ;. ·nd that aU Liguri,m vdfds t..,kt.::l by the !lups 

Qf the coa dce~ powers fu~ 1 be aeëmed gqod an. ~ f._J pl z .. s. 
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GRANDE DRETAGNE.-Lo~Drt.t.s, 21 Décembre. 

tL eft arrivé hier de Lilbunne une autre malle, que le paquet-bot Prince 

Adolphus a apporté en 7 JOurs 

L'amirauté a reçu par ce paqu:o:t b t un avis officiel d e la prife de 

Malthe, qui s)efl: rendue avec tou~ lc:l> vali!c..t ux armés qui étoicnt dan:~ f'vri 

port. 
~e Lor.d Nelfon, com.mandant ces flottes Ang!Qife et Portugaife 

q b!oqüotent le havre, a ta!t la g.undon 11ançoife prilonniere de guerre. 

~e Gudla.ume T~ li d~ 8o cano?".': été pr~s avec l es. hég.Hes lJictnne t! t Juf-: 

tt<:e. Le Lord St. VInce ut aere 1r1furmc de ce tcnt par la barque .Adm.iral 

Nelfon, q~.10ique les dê êc11es publiques du Lord N elton {oient à bord de la 

fteg~te Latuna; qui n'cft pas c1tcore anivée. Le ConJUi de Malaga a con

firme aurli cette nouvelle, en la communiquant au mi11ifrre de la Cour èe 

Portuga~ qui l'a transl?ife en_f~ite à. Alm...!du~, deputé du Por:ugal a Londtc!i. 

24 Decembre œoMa1s un talt plu$ tr.tér t> !l'tlnt, ou au moins plus déci!if. 

c'l:fl: fa déclaration de g.uerre que le D.nttoire a prodamé contre les Roi · 

de Naples et de Sardaigne. Cette mefure tend evid~m:nent à di{foudr · 

Je .Congrès de Radltadt, et à armer contre la France 1 .zo,o<Jo AuLrich1ens, 

qm le ralfemblent dans le Tyrol et la Haute !u.he. 

Le Diretlo re a fait rr.cttre aux arr~ls fous l'dcorte d'une garde les Mi~ 

niihes de Naples et de Sardaigne a Paris. 

Les é1 ats de la Ba1 barie ont débanpé à Abou br Sooo hoc mes qui on 

repris Alexandrie. 

L' /\n:ï.ral 1 elfon a décla1é en état de blocus · ous les t-orrs de la Ligurie~' 

e a figmfi.e que tou~ les vadfe •ux L1gu:iens q 1Î tomberaient entre les main~ 

dw h n:mnc des pullfan es conféckre~ :;, feroit!nt de prifc bonn\! et valide. 

Conquête de t •Jjle Mi'norque. . 

I. . Capita i :l~ Ciffoi·d, ·'\id d"'-~amp du G êHcral f-tuart, a apporté hie· 

en vdle lè rectt de la prde d<! Mlll6rque, qui u'a pas couté la perce d' tl 

fl!ul homme aux Anglais. 

Lrs t oupes empio;:ées d,am cette expé.iit ion débarquc~ent le 1 z .Novem 

bre dan" la Ha e c\d,\ya, ou dles eurent à luter contre un corp.s tormida 1 • 

qui 'oppofa à leur débarqu ..: m e or~ m~is '1 u. q • e cques décharges d'art ... t • 

mire.1t n fuite. Elles <lïrl èn:nt en u1 e ct (c dtviterent en deux corps doni! 

l'un marcha contre le Port l''•lahuo i.>us le 01'dr s du Gcn. Stuan ; Fautfe 

contre L.'idde .a fi uée à i'ctutrc xtrêtlir ' d l'I{]e fo s le commilndement dti 

Chevalier Clai_r Erfkine. Ces deux forts ca
1
mu erent [e 14, et la garnifon,.. 

co~pofé~ d ~ipagnols et ~e Suiiles, fe re::1d1t prif?nniere ~1e guerre. Lèg 

habnans feh ... Jtetent le Gen. ~tuart fer ces lacee~, <!t emon!nerent un 

grande joye de fe voir fous la domtnat1on de 1 u~s anciens maitre~. 

Le Gen. St Ja t commandoit envwon 3000 homm s, et les prifonnieflt 

Efpagnols étaient au nombre de 400:). Cettro: conquête nous met en pOf-" 

f.:Hion de Mahon, l'un des ports l e~ pl v ava 1tageux de la Méaiterrannée. 

A l'arrivét: de cette nouvelle, on a .fj it une falve de l'ani h;ne du Parc !' 

de la Tour hier après midi ; et il le publiera aujourd'hui une Gazette E 

trao. din<me. 
RASTADT, 2! Frimai,.e, tl Décembrç.) 

M propolition fir.ale, commun:q ~-· e pa l'ambaihde hançoifè, Je r6 (5 D~...;· 

cembre!) a été acceptée le 19 (9 Derembr~:) par là Dé utation Impérial:. 

L'article conclu !if, fur lequel le .omrrnll'airc de l'Empire in!1:floit, a été of 

ti:ciellement trant"mis aux M tm{lres Franryo' s. . 

Les négocirtt"'urs de la paix de l' Euq l re préfcnteïcnt le lende~am, Jë) 

Décembte une longue note au Piénipo<entiairc gui eft à l' adftadc, où ·li 

annoncent que les Mwi!lres de Frc nt:L ayar.t , emandé une ré?oule catrgorÎ 

q e a leurs notes des 1 I, 13 et 23 N vemb re , et du 6 Décembre, qui ex~t.. 

prim~nt leurs propofition!' décdi ves ; la Dépuration lmpénale acqmefce 1 

leurs conditions. Les claufes qui exig-ent p!us d'e}~plication, i~ront réglée _ 

aprè" la con lufwn des autres ,1rt1 le 

Les gazettes Frar çoifes co. fcff nt qu'il s'eft l~vré un engagement le ij 

Novem re, entre les poHes extérieurs de;, T éapolr ains ct 1 é\rmées Fns1.-r 

çoife et Romait ·e, et que ces dernteres tnt eté rcpouffées avec perte. Ce§ 

avis efr bieo difFérent des rapports elu' annonçoit•nt la Jéroute gê éraie de_ 

Né<~p'>lttaips. En propofant de déclarer la guerre à Nap!e~, Je Direaoi:

cnerch~ a en faire retomber le bhtme fur le g($n. Milck, par:cequ 'il a atta.qu 

les Romain·. 
Comme toutes les communie tions des a~is ont ' té interromp es dl:spt!i 

le 8 f)écembrejuüp'au 19, il eH: évi ent que l'ordre confécu if des fait 

reuverlé. C'eft ce qui nous em êche·del'f':n:oir C] e )t!s troupes. N éapoli :ti

nes fm1.t entrées dans Rome fous- le~ ordr~s du Gen. Mack. On a rappor 

té que ces ttoupes, qui formaient un corps de .tf,o,ooo hommes, ont"êté d6..

fanes à Ce\·ita Cafrellana par +ooo .Frttnyois colrîman és pat: )c Gen. M f.\t' 

donnell. Il n'dl uint du tonc un rob, ble que l'Armée ~Naples pu' • 

avoir reçu un échec; mais que le~ FrançoJ~, 'ën•ec un corps de 4.000 hornmë.,:r 

a ent vain u 40 poo 1 ' · Rolit n e't tait ;,;;:ccro prif, nierSj '$1l~ne exagé-

ration ma;nifclle qui pt:ut BOUs f.'1ir· do ter de la. vérité de tout cet ~v ... n "' 

ment. Levi ta- ai eLana eH: exaé\:cmcnt !:tuée a Z) mille angloifes end 

dt ome; et ft œtte attion a eu teo, il p.aroit que les Néàpolita~ns c id 

frront \'ancés fi a,u dela de c"'tte ille, que dans l'intention de s'~patet 

du paffèlge imn 1 an de Reaifocani, qui couvre la frontirre r.~~·~~l'll~lfl.~ 

côté de la 1 ofcan c. 

Nous ê:!Vons d aillcur le plaiG.r d'obfen•cr, Gue nos enttcprifes triari:i R 

cont• JUtot a a r ounr un c~rnne \'W.orieufe, dont ks annalei de l'hifioirer 

n'offrent ailCUn e emplc. Nous apprenons par la lettre de LiVO\UDI en a, 



il'u:ny. By a ictter from eghorn, dated the 3oth of November, \Ve 1earn hat, ti:Jat city has bcen taken by a Jetachment of EngUh and Ponug•1e!e ihjps. having Ne<tpolitan troops on board. • E .\·tratl from the Calcutta Nec:.vs·,paper , :lp to the lof Jrdy, 1793. The .1\.mencan hrig ' ally, arnvèd at Matiras, ftt>m the Mauritiw;, on the 1 zth ult. brought accounts that the who le French troops bad been fe nt ofF the i!land for Europe, in frigates, and Admirai Sercy, wa" to fa il alfo in a fhip of 2+ guns, being allowed only 40 days to fettle his afFairs. The French at . Mauritius declared themfeives inde pendent of the gaverment at home, ahd demanded the proteftion of Britain. 

UNITED S!J"ActES OF AMERICA.-CAsTr.·e, f\1a!T.) l'ebruary zo. Ye!l:erday arrived atthisport, the fchooner Lark, Captain Snow, 17 days from Martinique. Capt. S. informs, that a {ew clays previou:. to his leaving that r.Iace, information was received there, that an Eng!ilh packct had arrived in the Wdl:.-Indies which C'Pught London papers to the 10th of Janu:uy, which ilated, that oHicial accounts had been received of me death of Bnonaparte, and the total defiruél:ion of his ar my .-Ca pt. Snow fays he faw and read the account in a London paper reeeived by the pad'"et. 
From the No•folk Hac:ld if February .z 1. Y efl:erday arrived the fchooner Ad venture, Captain D .:::vneux, from London, laft f;om Lifbon, in 40 days. An intdligent ge::ti.:-man, who came paffenger, informs that the Congrefs at RaHadt h1d br•'lk en up, after concluding and ratifyiog a PEACE between the 1'RENCH F',u UlH,lC and the GERM AN E M P 1RE. A demand has been made by ha.! ce auJ acceded to, for permiHion to march Ioo,ooo men through Spain to attack Portugal, and that numbers of men bad received orders to march from the Rhine for t hat purpofe. Ten regiments were momently exfle.:led at Lifbon from En gland, ta replace thofe deflined for Gibraltar. '1 here had bc~n a confpiracy difcovc-red at Gibraltar, to blow up the New Mole, and give up the place ta the Spaniarcls; feveral of the inhabitants, princiP.ally Jews, were feized ar~d h·1nged. Lord St. Vincent had, 111 confequence, brought part of his fic:et from Cadiz to G1brahar. 

PHILADELPHIA, February .z8. Tuefday lait the Senate appro\·ed of the nomination of O'iver ElfwGrth, Efq. Chief Jull:ice of the United States, P.itnck Henty, Efq. late Gavernor of Virginia. and \ViJliar.1 Vans Murray, Efq. our Miuitter at the Hague-to be Envoys Extraordinary and l\Iinillers P!enirotentbry ta the Fretlch republic, with full powers to difcufs and iettlc, by a treaty, all controverfies between the United States and France. The two formtr are not to fet out for Europe before pofitive afruranc-.:s be given on the part of the French governmcnt that they will be received and treated to the laws of nations. · 

=== QUEBEC, WEDNESDAY, MARCH 2o. 
The important European intelligence, under our Foreign IIeacls, was brought to America, by an arrivai m 58 days from Gt1ernky and arrivais after iliort pafiàges from Lifbon. 
The late American papers mention the capture of the French Frigate l'Infurgente of 32 guns by the United Statc's Fdgate Confidlation of 36 guns~ after an engagement of two hours and a half, in the \Veft Indies. 

T HE Members of the Fire Society are informed that their Anmral Meeting will be held next Monday Evening 7 o'clock, at Free-Mafon's Hall, to chufe Officers for the enfuing year, and make fuch new re-JJUlations as may be found neceffary. ~ The Members of tne Committee are defired to meet the fame evening, at the fame place, at half pafi 5 o'clock. Ali thofe who have any demands on the Society are requefl:ed to give them in to the Secretary previous to the' meeting. 
By order of the Prefident, Quekc, 19th March, 1799• ]No. BLACKWOOD, Jun. Secretary. 

CASH wanted for Bills of Exchange on the Honorable Board of Ordnance, amounting to [165 6 o Sterling. Sealed Propolàls addre!fed to the Refpeét:ive Officen of His Majefiy's Ordnance to be delivered at their Office near Palace Gate on or before the 3oth inftant at one o'clo(k P. M. 
le is reque{l:ed that they who apply will write on the corner of the Lctter 4 ' Propofals for Bills." 

Quehec, 191h March, 1799• 

Will be Sold, 01/ rrednefday 1/ext, the 27th injlaJJt, upon the PYemifis Ùt the CuL-D~ SAc. T HE Houfehold Furniture and ether Effeas of Mr. Thomas Henley with a few Hams warranted good, real Cogniac Brandy in Lots of ten Gallons, Annifeed and Rum in Barrels or Quarter Cafks, Honey, Harneffes, Potatot::s and a Weavers Loom compleat. And on Thurfday the z8th and following days will be Sold at the Subfc.riber's Rooms a large A!T<M"tment of Dry Goods, Nails, Coffee. Fig Blue, Rum, Pitch, Tar, Turpentine, Cordage. 
JOHN JONES, AuElr. E5 Broler. The Sale will begin M one o'clock each day. f&ek~, 'I'hutfday Zljl Marcb, 1799• 

To be LET from the 

A Pafture Field witli a Houfe thereon ereaed, fttuate between the Suburbs of St. Louis and of St. John of Q!ebec, apply to the Subfcriber at his houle. 
BERTHELOT D'AR TIGNY. Quehec, fth March, J799: 

du 30 Novembre, que cette ville ; été prifc p~r un J~tachement de vaifi"eaux angto1s et ponogais, qui portoient des troupes NéapcEtaines. 

Extrait Jes gazetteJ d~ Calcu!tajz!fJu'au 3 Juillet, 1798. Le brigantin r'\mt:ncain :)ally, arrive le 12 du mois tlermer à Madras, venaut du Maurillus, rapporte q:.Je l'on avait envoyé en Europe fur trois frégates tou[es les troupes fr<mçolles ce 1' Ifle, et que 1 'on de voit faire partir l'Emirat ::,crey, à qui on n'avoit accordé que 4-0 jours pour la geftion de fes affaires, dans un v<.~iffeau de -4 canons. Les hab'ta11 du Mauritius fe !ont déclarés intlependans de feur métropole et ont {oll: cilé la proteétion de l-' Angleterre. 
E ( /ltS UNIS D' ;1ME RlfZ.UE.-CAsT 1-:-J.E} 20 (l\bfi".) Février, La goë.ette Lark, Capit. Snow, cil arriv~ dans ce port en 17 jours de fit Martimque. Ce Capitaine dit que l'on y avoit été jnf~mné, plufieursjour:.. av.ant (on dépa:" 1 de l'arrivé~ d'lm paqnet-bot. dans les lfle:~, qui apportnn des gazettes de Londres JU iqu'au 10 J anvier, dans lc:;quelles il était rapporté q ue l'on avoit reçu dc:-s avis oflicicls de la mort de Buonaparte e"' de la dehrutl:ion üniverfclle de lou armee. Le Capit. Snow dit qu'il a Vlt ct lu ce rapport dans une g<~zette de Londres reçu par le paquebot. 

'liré d~ l'Herald d:: No,fork dLL 21 Férur!er. La goëlette Adventure, Capit. D~vert:u x, ctt arrivee hier de Londrè!, d'où il a palfé: par Li!bonne il v a quarante jours. Une perfonne bien in· formée, qui a pris palfage {ur ('e vailft:an, r<~pporte que l= Congrès de Raftéldt, s'dt ~dfo~t, apr~s avoir con.clu la Paix ent:e la RépubliqtJe .Fran~oife et_l Emp.trc Gerrnanqne. La }r;wce a demande et obtenu la permiffion de faue p.1fler Ioo,o.o? ho~mes fur les, terres d'Efpagne, pour attnquer le Portugal ; et a fa1t parur un gros detache meut de l'armée du Rhin dans cette v.ue. <;>n attendait d'heure en heure JO regimens Angloia à Lifbonnc, qut devo1ent remplacer ceux que l'ou envoye à Gibraltar. On a décotJvert une coni'piration à Gilbraltar, qui tendait à faire fauter le nouveau Mo.le et à. livrer l.a place_ <~~x e!'p~&r.ols. On .a arrêté ct pendu plufieurs liabttans dont la p .upart etotent J utts. Cette cncon.th.nce a donné occafion au Lord St. :Vinccm d'envoyer une partie de la flotte de Cadix à Gilbraltar. 

PHlLADELPHIE, z8 Février. Le Sénat a approuvé Mardi dernier la nomination d'Oliver Eisworth Ec J .1ge eo. Chd Jes ba~s ~nÎti, de Patrick Henry, Ec. ancien gouverne~r d~ ~a Vtq~tme,_ et de _\Vll}ta~s Vans. M_urray, Ec. notre l\1iniftre à la Haye, a ~a dtgmtt: Je Depu~es F::x:tra.ord:natrcs ct de Mini !tres Plénipotentiai1es. p~t! la l.zepubh9~e Fran~ode; t ls font ~un i ~ d.es pleins pouvoirs requis pour dtf~uter et concilier par la vote de la negoctatJon tous les démêlés des Eta~s U~1s avec 1~ France. Les deu;c premif'rs 11~ partir~nt point pour l'Europe av,mt que 1 on aye rrçu de" a!ltlrances pofit1vcs qu'tls !eront reçus et traités conformémc:P.t à la Loi de! nations. 

QUEBEC, MCRCREDI, 19 MARS. L;s nouvelle,s .importantes d'.Europe tous nos t_itres étrangers, ont été apP?rrecs en ~~enque_par un vatfl,eau venu en 58 JOurs de Guernefey, et par d autres arnves de Ltfbonne apres de courte::. traverfées. Lés ~ernicrs papie rs Américains mentionnent la capn:rrç d une fregate\rançmle,. l'Infllrgente de 32 canons, P-ar un fré-=-atc des Etats Unis, la Cuuflellatton de 36 canons, après un engagement de (Lux heures et demie dans les Hles. 
-==-==-===~-==::=-~~:;;;;;;::;:;:;:~ J'- ES Membres de la Société du feu font informés oue.Jeur Affemblée an• L ni.Jelle fe tiendra Lunr.!i prochain à fept heures dLl Soir, à la Hall des F~anc-maçons, pour faire l'éleéèion d'Officiers pour l'année faivante~ et faire tels nouveaux reglements qui fe trouveront néceffaires. Les Membres du Comité font priés de s'affemblcr cc même foir à cinq heures et demie au lieu fixé. 
.Tous ceux qui ont quelgues demandes fur la Société font requis de les fa1re connoitre au Sécretaire avant l' Afi'embléc. 

Par Ordre du Préfidcnt, Quélec, tgme. Mars, 1799· JNo. BLACK\VOOD junr. Secré. 

O lr a beto"?~ï;fomme-de[x6s6 &terliug pour des Lettres de change iur l' .Honorable Bureau d'Artillerie. Les pro, ~olitions fcellées à l'adrelfe des Officiers refpeaifs de l'Ordonnance de Sa Majefté feront délivrées à leur Bureau pt i:s de la Porte du Pa. lais d'ici .a u 3ome du préfent mois, à une heure de l'après midi. On pne ctux q.lÏ feront application d'écrire fur le coin de la lettre " Propofitions pour des lettres de ch~nge." !f!.!!ébec, I 91M Mars, ! 799• 

A Vendre dans la BaJJ!ieue de ~ebec. U NE bel~e.terre de dix arpents de profondeur fur trois arpents de lar-~ _ gcur, JOtgnant du côté du Sud au Colonel €aldwell, du côté du Nord JOtgnant !a route de St. Jean qui monte au chemin de St. Louis qui commence ~u chemin de Sr. Jean, avec une maifon en bois defi'us conflruite, de z~ p1eds de profondeur fur 20 de largeur, une grange et une étable de 70 pteds de profondeur fur 22 âe large"Ur; auffi ,une bonne chante, deDx he~ces de fer, z baneaux avec les roues ferrées, !:! berlines, z chevaux, 3 pat~es de bœufs, fa\·oir une paire de 6 ans, une de 5 et une de deux ans, z petites taures d'un an, (; vadies à lait, 2 me'fes moutonnes, un belier de • race A ngloife. 
L'acquéreur pourra avoir crédit pour environ moitié de la fomme pour plufieurs années. S'adreffer à JEAN HE~ R Y REIMSCHNIDER. ~Jebec, 4e Mars, 179q. 

·~----~~~~--------~----~----- ' A Louer poul' le ur de Alai prochain. ~ ..... -uN grand terre in en pacage avec une Maifon fituée entre et au bout des Fauxbourgs St. Louis et St. Jean de Quebec, il faut s'adrefier au fouffigné tn fa Înaifon à ·~ebec. 
BERTJ-JELOT DARTIGNY. le -'!~" !t,J(lrJ, I 7~9• 



tùt of ëontn:btûorû to ihe fit nd of the Fù-e Society of this City for the Year 1798~ 
Lijle de ceûx quz ont contribué au fonds 'de ?a Société du feu ae cette ville, d .. 1nS l'aJ?.née 1798 .. 
1\!E~tBEP.S. 

Âir.flic Thomas 
Ainflie Gilbert 
~y!win Obadiah 
7111en Thomas 
.5\nderfon A'!1thony 
Black George 
.Borgia Louis 
.:l;ellet François 
Burns William 
Bail1ergé P~r"e 
:!hby François 
Black James 
l:katfon P<~t. 
Blackwood :John & Co. 
Boucher Louis 
Boutillicr \Vm. 
Boucher Càpt. 
Berthelot A v oc at 
.Bcdard Pierre Avocat 
BadelCird Dotlor 
Badglcy James 
Barnes (:;ol. 
Bunbury Lieut. Col. 
B:eal{ly Hez. Montreal 
Brehaut Peter 
B;unctte dit Denis J. B:lfie. 
Bruneau Pierre 
Cotton's Eltate 
€orbin J. B. 
Crête Joleph 
Chillas John 
Craigie John 
Coffin John Junr. 
Coffi-n T. A. 
Coffin John Senr. 
Caldwell Col. 
Dufau Madame 
Dorions Nichs. & Go. 
Dunierc Louis 
Debonne J udge 
Dumas A. Nowry 
Dunn Henry 
D~ val Frans. Pere 

zos 
1 'o:~ 
fos 
lOS 
lès 
lOS 

l))b 
10.:> 
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lOS 

lOS 
lOS 

lOS 

30S 

15s 
lbS 

lOS 

lOS 

lOS 

lOS 

lOS 

lOS 

lOS 

lOS 

lOS 

lOS 

JOS 

lOS 
10s 
lOS 

lOS 

1IJ8 
1 os 
205 

lOS 

1 os 
lOS 

lOS 

lOS 
l'?S 

10)6 
lOS 

lOS 

'SUBSCRinERS. 
A'odie Jean 
Amiot Laurent 
An'dré Jean 
Amict Jean Bte. 
All!opp Georg·e . 
Bouchaud Madan'le 
Beaupré Pierre 
Bennett Thomas 
Beaumont Abfm. 
Bcdard Laurent 
Borgia Pere 
Bondy Monf. 
Borne George 
Blumhart Georgé 
Bellet Pere 
Bryce Capt. Engineers 
Eendey, .l\1 w ic-1nailer 
Bou ad 
Chretien D .,B:or 
lh~b utte Vulve 
Chenique }Jere 
Cuture Mot1f. 
Chenique fils 
Corbin Oltvier 
Coo?er Mr. 
Cull Henry 
Cuté, Charon 
Ch<lrnberlain Pierré 
Cochon James 
Corneaa Mlle. 
Colombes Haac Blackfmith 
Chiquet Ives 
Cht~rnberlain Jean 
Côte Charles 
Campbell Archd. 
(]ameron Robert 
Crepin Ma·.iame 
Campbell Capr. z6lh 
Chariand 
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:ss 
.ss 
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ss 

z;6 
5S 

·zJ0 
2)6 
zj6 
ss 
lS 

ss 
z_~b 

ss 
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zj6 
I}J 
ZJ9 
l}3 

5f> 
2)b 
zj6 
zf6 

5S 
2)9 
z;6 
2/6 
I/3 
1J3 
1]3 
ss 

2)6 
5' 

2)0 

Mu.IBEr.s 
Irvine James 
King Lo frey 
Ker James 
Kay 1\Iongo 
Lythbut ner & Crawford 
Le!ter & Morrogh 
Lang!ois 1>icrre 
bafurce Capt. 
bongmore DuB:or 
Levefq ue Madame 
Lajus Dottor 
Lyud John 
Laing Wm. 
Le b10ud Jacques 
La Gueux Etienne 
Lord Bdhop 
Lanaudiere Cnar1es 
Lynd David 
Le Maitre Col • 
Lees John 
Lanaudiere X. 
Laflêche René 
Languedoc Jacques 
:Munro John Cy. 
Munn Alex. 
Mure John 
Munro John 
McCallum James 
McCord John 
Mer 1 ider & .Ylitchell 
l\:lonro & Bell 
Monk Chief Ju!lice 
1\Id\ider Mathw. 
Martir.eau Jerome 
McKinzie Murduck 
Malle Pierré 
Machel Dodor 
M,wu Cul. of Engineers 
Ivlonjun J ufte 
Nooch Doétor 
No1 man J. B. 
Nc.lion John 
Orkney James . Del er y 

De t Ch .lco 
Dumas Lib ~ral 
Dr:1ppeau Jofc.ph 

Carey Thomas 
Doe Andrew 
Duberry Madame 
Denee bau J unr. 
Depend l\lr. . 
De Rome Charle ~~~~~;;=.~~;=:-1) ami.:: n E tl en ne 

Ofgoode Chtt:f J ufrice 
---~---.J.L.><--1-Pre.cott General 

Pùwna 1 Sir G.:urge 
Pa inter John n~ch\!O::lUX Louis 

D .mn Judge 
Pleffis C. re 
Denechaud D .Etor 
Doucette Simon 
Ekatt Jonathan 
Rwing John 
Edie James Carpenter 
FroH. Capt. 
Fi fher Doétor 
Frafer John 
.Filion François 
Frafer Mn!colm 
Frafer • lexr. 
Fremont 1\'Idfrs. 
Frafer Simon 
Frafer vVrn. Capt. 
Fergafon Archd. 
F<.brique of ~ebec 
Finlay Honble. Hugh 
:Felfon Anthv. Van 
}'ra ,klin G. 'Germaine 
Gaulin Forancois J 

Germain Louis 
Gray James 
GW~y Rulph 
Goddard J. M' 
G ibney Alex• 
Gnmt Wm. 
Cltnny J arnes 
Gauv,er"!1U Claude 
G rePo Capt. 26tli 
Grant Thomas 
ljlunter Franc·s & Co 
llall Wm. Hatter 
II uot François 
Hu t James 
Hotel Dieu . 
Hofpital General 
.Jierrald Pat. 
Ilall C. C & Co. 
Jolin Jones, Au8:r 
JohnJton & Putfs 
Jenkins George 
Jacobs Thomas .·-."·''-'~--
J unkcn Henry 
John Jones, School ma fier 
Jefuits 
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1 os 
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Defrelne Louis 
Duvcn Doétor 
De Montmo!liu Revd. Mr. 
Depont Perè 
Dorion li r<mcis 
Dubé Piene 
Doyle Lieur. Col. 
Dacres Major 26th 
Dedtélmbault Major 
Dc1nd Wm. 
De Blois J ofcph 
De Blois François 
Emont 
Fonicr j can 

ortier Charles 
F< •Uf11Ît:r 2 Dll·:·. 

_ ....... -...=-=-._ Frichut te Janus 
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Forucr François 
.f<' :i.l fer Dar.iel 
}' r :~ll C OÎ:, p 1 e rrc 
Fran~ois Ignace 
Fortan Michel 
Furton Jean 
Fraize Jean 
Ferribault ~enhy. 
Foy Mr. 
Fil1an Snoe M aket 
Grenier Gabrie1 
Goudie John 
Gueyraud ). Bafie. 
Glalgow M<1jor 
Glackemyer Fred; 
Gauvreau Jo.cph 
Gauvreau Louis fils 
Gauvreau Louis Pere 
Gauvreau Loui:; Mercht. 
Gauvreau Fraùço! 
Gordon John 
Garenne Michel 
Garneau .J. B fl:e. 
Graham D;;tlor 
Gay Ifaac 
Gar11bier 
Girou fils Tanner 
Hanna James 
Heck Jacoh 
Hall \Vm. Lieut. 
Hens Berthy. 
Harrilon Johm 
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Panet J; A; 
Pozer Gèor 6e 
Pwguet Ch.trles 
Pagan Juhn 
Paligrave Mr. 
P .. tcrion Capt. of the Neptune 
Raby J. A. 
.Roxburgh \V m. 
Roberts I fa ac 
Ryan P1ercc 
Rofs James 
Robudon John 
Re;woizé 
Reinhé4rt John 
Richards Thos 
Rois John 
Ryiand I-L W. 
~tewart \...harles 
~tu<trt Peter 
Sœurs de la Congtegation 
Seminary 
Spark Alexr. 
Saul John 
Sewdl Jon. :Atty. Gcnl. 
Salmon john 
Stewart John, at M: 8i B's 
Smith Charles 
Shepherd James 
Smith Wm. 
Smith Rodol ph 
Sauvageau Widow 
Scott fho~. 
Symes George 
Tod James 
Turgeon Louis 
Thompfon Vlm. 
Taidiereau Gab1. 
Taylor John 
Taylor Nathl. 
Urfulioes 
Vondonvdden \Vin. 
\V uolfey Robt. 
Woolfcy J. M; 
vVurtle Jofias 
Winflow Jo!huâ 
\Valter Jiicob 
\V illiams J udge 
Young Job. 

' SUBSCR.IBER$, 
lOS Henry Veuve 

l s/6 · He11 i.:t 0;corge 
15s Johntlone james 
1os JefFr!cs Samuel 
sos .follycœur Jo!cph 
3)S ji1ou Jean 
xos JugonB ktr 
lOS Klaing Albert 
los Kelan Jean 
los La Riviere Frans. 
iog Laurent Frans. 
1 os Le Hou11ier Frans · 
les Le Mire 
1 os La Berge Louis 
los L'Etourneau Frans 

'Z.3/6 La Veau Mr. Blacl~fmitli 
10s La Gueux Louis 
I ,5S Le Lievre Notary 
2os La Liberté dit La Rothê 
Ios Ligny François 
lOS Lee Thos. 
1 os La Vigeur J ofèpH 
to~ Le Gdré 
tos Labné Charles 
!Os La Bregue Jean 
los La .Faiade Jofeph 
los Le Cours Miche! 
1 os Le Lie v re Pere 
los L'Etourneau Jean Pafcai 
lOS Morin Jean 
203 Martineau J os. 
25s Mai·tineau Cni:!s. 
:zos Maturin 
xos 1\ltKinzie Win. 
lOS McQuatets Hogh 
lOS I'vloujon Alexis 
lOS Mclntire Capt. Augft, 
xos Mace Gabriel 
1 os :vi ifs Mountains 
:zos !vl•Gregor Mr. 
1 os Mi!s Morri!feauX: 
2SS Mau{fé 
1os Marchman 
2os Morrin Wm. 
40J M.ncoux f. Joigef 
zos l\fettut Alexr. 
lOs Nobn Guillaumè 
zos Pdenn Charles 
Ios Pdlifon · François 
los Provofi Lo11is 
IO:; • Parent Antoine 
lOS Parent Jean 
13s Pond Gideon 
lOs Planté Jofeph 
1os Pacqu.et Louis Cooper 
I os Parad1s Ignace 
lOs Pacquet Joieph 
1 os Poncet François 
10~ Pcatlon John . 
Ios P1omondon Jofepll 
lbs Piercy 
I ss Perrault Greliier 
1 os Phillips Samuel 
lOs Pichard 
I os Pacq uet François 
ljS Parenr F1ançois 
Io• Rîchardfon Ruoeri 
30s Rc~oichaud Ephm. 
1 os Ritëhie Robe. 
ios ReimlchniJer Henry 
2o's Roy Jofeph 
lOs Redfal Edw. 
lOs Roueile Louis 
1os Rimm1ngton .Alei.: 
I os Romain Louis 
1 os Ru main Pierre 
tos Rod Antoine 

· ids Reinhârt Fred; 
15s Ran!on 
1 cs ~one DoB:or 
Ios Stanly John 
los ::>t. Germain Capi: 
I os S~n'ith Gèorge 
lOs Tobpin R. né 
Ios· Tetû Felix 
los Thompfon '\Vm: 
l ss Urquhart John 
Ios Vogeler Francis 
1 os V ezina Pierre fil 
Ios Voifelle jof(:pl:i 
:.os Vallirt 
Ios \Vatt Mrs. 
1 os Wallace Alexr ~ 
1os \Vaxler 
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FOR SALE BY PRIVA TE CONTRACT . 
And eutered ripo1z 1 Ize Ifl of May ncxt. 

A LL that well known Cojfee Houft and Pretnifes, coin· 
monly calleù SuLJ:.l rAN's Co.Jf'ee1/oufi• three Story 

High, wit h a large Coffee Room, Bar Room, and two 
Private Rooms adjoining, a convenicnt Kitchen,_ an Oven 
StO':e Gratcs and .Boiler ; the whole endo[ed wnh a wall. 
U pon't!:le fecond Story, a large ~init~g Roorn, a Billiard . 

R~ooilltii.in~a~~iOïriil·ee Bed Chambers. U pon the thtrd Story, anot~er large 
Dining Room, twcnty-eight by twénty feet, four double Bed Chambers, 
with a pleafant Gallery _fronting t~e River; Val.ll~~rl Cell~r, a Goo~ lee
Hourc and other convemences. 1 he above Premtles are tn fubitanttal re-
pair anù Infured at the Phœnix Fire Offi_c~ i11 London. . 

For further particulars ·and the condtnons of Sale, apply to R1chard 
Dobie, Efq. _who will guar~ntec. the fame, free from all lncumbrances, or 
to the Propnetor upon the l1enufes. 

TitOMAS J. SULLIVAN. 

Montreal, 23d Fehruary, 1 ï99• 

DrsTR ICT of lA SESSION of the Court of Ktng's Bench of cri-
QuEBEC. ! . . min~ljur,ifdiélion for t,he raid Diflriét wdl be ~o~c!~n 

at the Court houfe tn the ctty of ~cbec on Saturday the 23d day ol ,.,;1.'m:h 
inllant at eleveu of the dock in the torenoon; whercof al! Juflices or rb_e 
Pea-ce, Coroners, and olher mi~ifl:ers of J uàice for th~! fai~ l.Jiliriét, ,vh(~i~ 
duty it may be to attend the fa1d Court_, are to takc nouc.e l!1at t~ty oc 
then and there in their own proper pedons to do thofe tlungs whtcn the 
faid Court may Jawfully orJer and dircét. Dated at the city of ~e_bec 
aforefaid the feventh day of March one thoufand feven hundred an~ nlne-
ty-nine. JA: SHEPHERD, Shenff. 

Court of J(ing's Bench, Fe'b. 20, I 799· 
DisTRICT oF} puRSUANT to an lnterlocutary Jud&"men_t _of His 

QUEBEC. M<ljefty'_s C?ort of K.in~'s Bench, holdwg ctvll plca: 
foi the Difinét of ~ebcc, nottce 1s hcreby hwen to ail perfons who have 

·any claims on the eihte of William King late of~~ ~ec, Ship \Vrig!:t, ~hat 
they do file in the office of the Prothonutary of th!:! {atd Court on or ~efore 
Frida y the fifLh day_ of ~pril ncx.t. th~ir petit!?ns i_n Collocation, vll.Lh the 
eleél:ion of their refpeéhvc Domictle m the C1ty of ~ebec, and thelr a~
counts and vouchers to fuppor~ the fame, a~d tbat they do _theu appear m 
the fa:d Court to fur.port the lam~ •. after wh~ch the Court \~lll ~r~çeed ta a 
<li!hibution of the Afi'ets of the ia1d cilate, m the hands of the t;ud Protho· 

notary, accordiog to l;.w. 
By order of the Court, 

DAVID LY~D, · Prothonotary. 

t r;J?HE SUBSCRIBER begs leave to inform the Public, that he has given 
.1.· up his lronmongery ar!Ù Smith B~fi.nefs to his Son, (w~o carries it 

on in the ufual manner) requefts all thote to whom he_ may be mdebted, to 
bring in their refpeétivc accounts that they may be p~1d; and ali thofe who 
are indebted to him, are defired to make payment wrthout delay, ~
evér accoun ts iliall re main unpa1d by the fi rtl: day of May nexr, Will be put 
into the bands of an Attorney to profecute for the {ame. , 

JOHN PLATT. 

Mo1ztreal, z6th ]a11uary, t799· . . . 
N. B. J. P. bas for Sale an excellent Fue Engme wh teh formerly be-

longed to the Montreal Difiillery. 
-----· 

'To LE'I and Pqffejjion given rji May next. 

A 
I .. arge Commodious' .Houfe w1th a Good Garden, pleafant y fituated 
near Dorchefler Bridge, (on the Farm of the late Rcvd. George 

Henry) the Tenant can aHo be fupplied with pafi?rage. if required_...-:lea!e 
app-ly to the Printer, orto Edw. Redfall, Lower fown, Champlan\ Street, 
No. zo. Qf!eb~c, 13sb March, 1799• 

TO B/i; LE1 OR SOLD, 

A
ND Poffeffion (Jiven on the dl: of May nex:, that weil [itulted houfe 

for bufine(._, at'\he Corner of Palace and ' St • .Johna Stre~ts, known by 
the name~f the General \V c.:lfe; for further partlcnlars enquue of 

~ebec; 4th March, I799· HENRY JUNCKEN. 

DrsTRIC'l' OF} n y vir:ue of a writ of e_x~cutio~ i!fucd out of the ~ourt 
OUEBEC. B of 'K.tng's Bench of ctvtl J unfd1ét10n for the D1ftriét 

\ of ~ebec at the fuit of Jofeph Crettc and Marie Angelique Delorme his 
wife, againil the goods an.d chattels, lan_d_s and tem:ment_s of Benjamin 
Wickham Efquire, tome dtreéted, l have le1zcd and taken 10 execution as 
belonging to the faid B~njamin Wickham, a l~nd fituate iu the Pa_ri01 of 
.Ancienne Lorette, of two arpents or thereabouts m fmnt, al~ng the Rtver St. 

lCharles, running fo.uthwa.~d.s ~othe lands of Pref<lue Lapomte and Mangui, 
or their reprcfentatiVes ; JOlntng on the fouth-we!t üde to a land belonging 
to the Honorable Henry Caldw;ll, . on t?e north-ea~ !ide to the land of 
Jofeph Dion, in front y the Rt.ver St. Ch~rles and m the r~ar at t_he_end 
of thirty arpents or thereabou•s 111 depth, wtth a houfe and o~her ~Ulldtngs 
thereon eretled; alfo fe\·en arrents of land fituate on the fa1d Rn·er Saint 
Charles, corrimonly; cal_Jed the A_nce Ronde: fep~ratcd from t~e fa~â land by 
a branch of the faid Rwer St. Charles, ~1th Jt~ dependanctes ~1thout any 
referve whatever. Now 1 do hereby gtve nouee, that the fmd prernifes 
will be fold and adjudged to the htgheft hiddcr, at the Church door of the 
Pariih of Ancienne. Lorette af~refaid, on ~ond.1y the_ fift~ d~y of the month 
of Auguft next, at t~n o'clock m the mormng, at wluch t1me .and place the 
conditions of Sale \Ylll be made known by • 
• JA: SHEPHERD. Sheriff. 

All thtJfe who have any pretentions on tne foid premifes, either bv mort
gage or ether right or incu_mbranc.e, arc ~erebv required to give· notice 
thereof in writi g, tù the fatd Shenff', at ll.ls office at ~ebec, before tbe 

A. VENDRE de Gré-à-Gré, 
Et pof!e.ffion à prmdre tzu prcmJer Mai prochai11. 

T OUT ce Cafe avec fes aépendances, très bien connu, et vulgairement 
nommé le Café de Suilivan, à tr~is ét<Jges, contenant tme grande 

chambre de Café, un appartement pour la barre, (t deux cha~bres privées 
joignant une eudine commode, où font un poële, des gnllages et une 
bouillate; le tout enceint d'un mur. Au fecond étage il y a une grande 
chambre à diner, une chambre de billard et trois chambres à coucher; au 
tro.fieme etage, une autre grande c~ambre à diner, de vingt hu~t pied~ fur 
vingt, quatl e chambres pour deux hts chaque, av~c un~ gallene élgreable 
qui fait face à la riviete; une voute, une bonne glaciere et autres com
modités. Les dépendances ci-deffus font en très bon ordre, et affurées à 
Londres au Bureau d~1 Phœnix Infurance. 

Pour plù5 amples informations ~t les conditions de la vente s'addreirer à 
Richard Dobie, Ecuier, qui garrantira les fus-dites premifes exemptes de 
toutes charges quelconques, ou au propriétaire fur les lieux. 

Montréal, 23 Février, 1799. THOMAS J. SULLIVAN. 

D ISTRie T o È 1 uNE Seffion d~ la Cour du Banc du Roi, de Juriî-
QYEBEC. àiétion criminelle, pour le dit Difiriél:, {c tiendra 

à la Chambre d'Audience dans la citê de ~ébe,j Samedi le vingt
troiftème jour du prél"ent mois de Mars, à onze heures du matin ; dont 
tous Juges à Paix, Coronaires, Connétables et autres minifires de J ufiice 
pour l\! dit Diihia. doht le devoir peut-être d'affiiler à la dite Cour, 
do}vent prendre con:lOifrance, afin de s'y trouver alors en perfonne pour 
vaquer aux affcJircs que la dite Cour pourra légalement ordonner et diriger. 

•Daté à la cité de Québec fus-dite, le feptième jour de Mars, mil fept cent 
quatre vingt dix neuf. J A: SHE PHERD, Shériff. 

Cou.r dzt Banc du Roi, 20 Fé7Jrter, I 799· 
DISTRlCT DE 1 CONFORMEMENT à un J_ugement I_nte!loc~toiré 

Q_UEBEC. de la Cour du Banc du Rot de Sa MaJefie de Jurif-
diébon civile pour le Difiriét de Québec, avis eft par le préfent donné à 
tou~ ceux qut ont quelques prétentions fur la maffe de William King, ci· 
devant de Quebec conftruél:eur çle vaiffeaux, qu'ils ayent à enfiler dans la 
nureau du Prothonotaire de la dite Cour, d'ici à Vendredi le cinquiemc. 
jour d'Avril prochain, leurs requêtes par rang, avec l'éleélion de leurs 
domiciles refpeétifs dans la cité de ~ébec ainfi que leurs comptes et 
moyens de les appuyer, et qu'ils comparoiifent alors à la dite Cour pour les 
fou tenir, après qlloi la dite Cour procédera à la diftribution des dénier$ de la 
dite maffe, entre les mains du dit Prothonotaire, fuivant la Loi. 

· Par orde de la Cour, 
DAVID LYND, Prothonotaire. 

COUR DU BANC DU ROI, Mardi, 12 Férvrier, 1799. 
DISTRICT DE~ coNFORMEMENT à un Jugement interlocutoire 
MONTREAL. ! de cette €our, avis eft donné par le préfent à tous 
ceux qui ont des prétentions fur les biens de défunte Marie Anne Noël 
Denis de Vitré, ci-devant de la Ville de Montréal, de produire leurs 

~ comptes et titres de créance de\:'ant cette dite Cour le premier jour d' 
prochain~ auquel ·our · 
leurs prétentions. 

'JUS~ PUBLISHED, 
, AND FOR SALE AT THlt NEW P"RlNTlNG OFFICE. 

DEMOCRATie PRINCIPLES ILLUSTRATED BY EXAMPLEc 
~J PeTER PoRcvPI~E. 

Priee 6d. twelve for sf6 or 45f. per hundred .. 

Quebec, t21h Ma1·ch, 1799· , 

A VENDRE OU A LOUER, 
Et la pojfr.!Jion donnée au premier d~ Mai prochain. 

CETTE maifon bien !ituée pour les afFaires, f<~ifant le coin des rues dQ. 
Palais et St. Jean, et connue fous l nom de Général Wo1fe. Pour 

plus amples informations s'adreilèt: à HENRY JUNCKEN. 
~éhec, 4 Mars, 1799• • 

DISTRICT DE ~EN '{Crtu ' d'un Ordre d'exécution émané de la Cour 
Q UEBEC. J du Banc du Roi en fa jurifêiaion civile pour le 

Diftria de Qgébec, à la pourfuite de Jofeph Crette et Marie Angelique 
Del or me. fon époufe; contre les biens meubles et immeubles de. Benja
min Wickham, Ecuyer, à moi adreffé, j'ai faifi et pris en exéc tien 

· comme appartemnt au dit Benjam~n Wickham; une terre fituée dans 
h paroiffe de l' A!'cienne Lorette de deux arpents ou environ de front 
fur la petite Riviere St. Charles, courant vers le Sud jufqu'aux terres 
de Prifque Lapointe et Mangui ou leurs repréfentants, jeignant du 
côté du Sud.Oueft à une terre de l'Honorable Henry CaldwelJ, du côt~ 
du Nord-Efl: à la terre d'Etienne Dion, par devant à la petite .. ri-
viere St. Charles .et par derriere au bout de trente arpents 011 environ 
de profondeur, a'vec une maifon et plufieurs bâtimens de!fus <.:onfl:ruits; 
de plus fept arpents de terre en fuperficie fituée fur 1a dite petite ri 
viere St. Charles vulgairement appellée l'Ance Ronde, fépru:êe do la fus
dite terre, par un br~s de la dite petite riviere St. Charles, cir
confl:ances et dépendances fans en rien réferver: Or Je donne avis par· Jo 
préfent q..te les. __ dites premHfes feront vendues et adjugées _pu plus haut en ... 
chérifTeur à la porte de ·l'Eglife de la paroiffe de l'Ancienne borettc fus
ditë, Lundi le cinquième jour d'Août prochain à dix heures du mati ,. -aux 
quels tems et lieu les condi~ions de la vente feront énoncées par 

J A : SHEPHERD, ShérifF. 
Tous ceux qui ont des préten~ions fur les premiffes ci-deffus défignées, 

. foit par hypothêque ou autre droit ou fervitude font par le préfent requis 
d'~n donner avui par écrit au dit Shériff à fon Bureau à ~ébec d'ici au 
jour de la vente.---~ûbcc> 21 Mars, 1799• r l 

•• T 
daY. of Sale-.--.Qycber, zlj1 March, I 7,99· 

~--~~------~~~--~-4·~~----~----~~-~~~--------~~~L~ 
NEILSON MOUNTAIN DE L'IMF RJJ-t~~ lE 
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